

# Musikinseln

Alte Musik



Hier stehen die Viola d'Amore und die Rebec-Fidel auf der Musikinsel im Mittelpunkt.

Die Rebec-Fidel ist seit dem 12.Jht. in Europa bekannt. Ihre Form ist birnenförmig, ohne abgesetzten Hals. Die Rebec wurde vor allem zu Tanz und Gesang gebraucht, galt aber auch als Instrument zur Förderung der Frömmigkeit. Bekannt ist die Rebec auch unter dem Namen Kit oder Pochette (Taschengeige).

Die Viola d'amore "Geige der Liebe" ist ebenso ein historisches Instrument. Sie ist etwas länger als die Bratsche, hat eine verschnörkeltere Korpusform, wird aber beim Spielen wie die Bratsche gehalten. Bach, Vivaldi, Stamitz, Biber um einige grosse Komponisten zu nennen, haben wunderbare Musik für dieses schöne Instrument geschrieben.

Leider ist diese Musik nur selten zu hören.

Die Musikinsel „Alte Musik“ gibt die Möglichkeit diese beiden schönen Instrumente kennen und spielen zu lernen.

